



67503721 | 2021

RIESLING LOIBNER TROCKENBEERENAUSLESE EMMERICH KNOLL 0,5L



-  **Emmerich Knoll**
-  **Österreich**
Weinbauregion Weinland
-  **Riesling**

ARTIKELBESCHREIBUNG

Die Riesling Loibner Trockenbeereauslese von Emmerich Knoll aus dem Jahr 2021 begeistert mit intensiver Süße und feiner Säure, was ein außergewöhnliches Genusserelebnis schafft. Dieser Weißwein aus der Wachau besticht durch Aromen reifer Pfirsiche und exotischer Früchte, ergänzt durch eine zarte Honignote. Emmerich Knoll hat in der Region einen hervorragenden Ruf, der die hohe Qualität seiner Weine unterstreicht. Ideal für besondere Anlässe.

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Weiß

ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.500 l

Verschluss Naturkorken

EAN Flasche / EAN Karton
9008519210331
9008519214339

ANALYSE

Alkoholgehalt 11.5 %Vol

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe
enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe
enthält Sulfite

Inverkehrbringer
Emmerich Knoll
3601 Wachau
AT



WEINGUT
EMMERICH KNOLL

PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Emmerich Knoll befindet sich in der malerischen Wachau, einer der bekanntesten Weinregionen in Österreich, die für ihre steilen Weinberge und hochwertigen Weine berühmt ist. Die Geschichte des Weinguts reicht bis ins 19. Jahrhundert zurück, als die Familie Knoll begann, Weinreben in der Wachau anzubauen. Emmerich Knoll hat diese Tradition fortgeführt und das Weingut zu einem Synonym für exzellenten österreichischen Wein gemacht. Die Weinberge von Emmerich Knoll erstrecken sich über einige der besten Lagen der Wachau, darunter Loibenberg, Pfaffenberg und Schütt. Die Philosophie von Emmerich Knoll ist von Respekt vor der Natur und traditionellen Weinbaumethoden geprägt. Das Weingut setzt auf Handarbeit im Weinberg und minimalen Einsatz von Chemikalien, um die natürlichen Eigenschaften der Trauben zu bewahren. Die Rebsorten, die auf dem Weingut angebaut werden, spiegeln die Vielfalt der Wachau wider, wobei GrünerVeltliner und Riesling die Hauptrolle spielen. Besonders hervorzuheben sind die Smaragd-Weine von Emmerich Knoll. Diese Weine repräsentieren die höchste Qualitätsstufe in der Wachau und zeichnen sich durch ihre Reife, Komplexität und Langlebigkeit aus. Die Smaragd-Weine von Emmerich Knoll sind oft von mineralischer Frische geprägt und spiegeln das Terroir der Wachau auf beeindruckende Weise wider.